

Hola me llamo César

Espero que te recuperes del. Si hay gente que lo ha superado **tu también** puedes recuperarte

No te des por vencido es una etapa que vas a pasar y seguir la vida normal con tus seres queridos.

No te conozco pero te deseo lo mejor para ti y para todos los pacientes COVID-19. Tu podrás con esto y con todo lo que venga a lo largo de tu vida es una enfermedad no dejes que te oprima y te quite la diversión, la mejor cura para todo es reírse y tener fe y esperanza.

Esto que te está pasando es solo una manera de aprender a valorar realmente lo que tienes y lo que puedes perder.

Recuerda cuanto más difícil es el partido más satisfactoria es la victoria y tu ganarás este partido y nosotros te ayudaremos.